

ABSTRAK

Sistem Pengadaan Barang PT. Exterran Indonesia Dengan Metode ABC

Exterran adalah pemimpin global dalam layanan penuh kompresi gas alam dan penyedia utama layanan dan peralatan untuk produksi minyak & gas, pengolahan, perawatan, transportasi dan penyimpanan.

Hendaknya perusahaan mempertimbangkan penggunaan Analisis ABC dalam kebijakan pengelompokan bahan chemical karena dengan menggunakan Analisis ABC PT. Exterran Indonesia akan mudah dalam menetapkan kebijakan dan pengendalian untuk setiap kelas yang ada. Kebijakan yang dapat didasarkan pada analisis ABC mencakup hal – hal dibawah ini :

Meningkatnya sumber daya pembelian, maka permintaan persediaan A dibayarkan PT. Exterran Indonesia kepada supplier harus lebih tinggi dibandingkan dengan butir persediaan B dan C, karena perusahaan dapat memperoleh potongan harga, serta mengurangi biaya-biaya pembelian (biaya angkut, biaya pengiriman, dan sebagainya).

Butir persediaan A di PT Exterran Indonesia berkaitan dengan butir persediaan B dan C harus dikendalikan secara lebih ketat, maka sebaiknya butir persediaan A ini ditempatkan digudang yang lebih tertutup dan keuraian catatan persediaannya harus lebih sering di verifikasi.

PT. Exterran Indonesia pada butir persediaan A lebih diperhatikan daripada butir (kelas) persediaan yang lain. Namun persediaan B dan C juga perlu diperhatikan.

Contoh dedikasi perusahaan ini yang besar di Exterran. Perusahaan ini memiliki profesional QHSE penuh waktu global yang membimbing semua karyawan dalam menghayati nilai-nilai dan mutu. Perusahaan ini memiliki Tim Kualitas Udara yang membantu klien dengan masalah kepatuhan emisi dan terus bekerja untuk memajukan teknologi kualitas udara. Exterran Lingkungan Solusi TM membantu klien untuk memastikan kepatuhan terhadap peraturan emisi federal dan negara melalui berbagai layanan dan peralatan. Perusahaan ini juga bekerja untuk meningkatkan masyarakat di mana semua bekerja dengan - segala sesuatu dari mendukung sekolah-sekolah lokal dan badan amal untuk membuat tempat kerja yakin benar-benar indah dan kembali ke alam.

Kata Kunci : Metode ABC, pengadaan barang, teknologi kualitas